



ロボットコンテスト、 頑張りました!

10月15日(土)に五島市ロボットコンテストが開催され、3年生のチームが接戦を制し見事優勝を果たしました。



優勝した「SpeedMover」チームは予選の第1試合にミラクルな勝利をあげ、勢い付きました。駅伝大会の練習と並行し、遅くまで残ってロボット製作と操縦の練習をやった甲斐がありました。もう一つの「あおるフェニックス」チームは予選を1勝1敗で決勝トーナメントに勝ち上がりましたが、決勝トーナメント1回戦で「SpeedMover」との本校同士の対戦となり、残念ながら敗退となりました。2チーム共に県大会を目指していただいただけに大変残念でしたが、僅差だったと思います。

2年生は当日他校の棄権により、奥浦中の3チームのみの試合になりましたが、学校で練習していた時に勝っていたチームではなく、あまり勝てていなかったチームが勝つという、大どんでん返しがあった試合で応援する方もドキドキの試合となりました。

子ども達はロボットコンテストに取り組むことによって、仲間と協力することや、創作する楽しさを体験することができたと思います。11月6日(日)には雲仙市小浜において県大会があります。今は県大会に向けて、さらなる操縦テクニックを磨き、微調整を行っています。3年生は優勝チーム、2年生は3チーム共に県大会に出場します。県大会で他校との交流を図ることも、貴重な体験となると思います。学校を上げて応援しています。

11月の行事

2学期も半分が過ぎました。
11月もたくさんの行事があり、
子ども達の活躍が楽しみです。



- 11月6日(日)……県ロボットコンテスト
- 11月8日(火)……五島市小中学生音楽発表会
(福江文化会館)
- 11月9日(水)……期末テスト前部活動休止(16日まで)
- 11月16日(水)~17日(木)……期末テスト
- 11月22日(火)……デートDV講話(人権)
- 11月25日(金)……学習発表会
- ※奥浦地区学校保健委員会(講話「子ども健康と食事」)
- 11月30日(水)……五島市合同研修会
- ※先生方の研修会のため生徒は給食後下校となります

秋が深まってきました!

9月の運動会以降、あっという間に秋が来て、この頃は朝夕が寒くなりました。天気の変ろいに県道や小学校のグラウンドに立つ桜の木は春と間違えて花びらがちらほら咲いています。秋晴れの青い空にとっても美しい光景です。秋に桜咲くことがどういうことなのか、少し調べてみたい気がしてインターネットで調べてみました。すると……

日本には、園芸品種を除く10種類の桜が自生しており、日本に自生する桜たちの共通の祖先は、**ヒマラヤ**にあったという説が有力。ヒマラヤに分布する**ヒマラヤザクラ**が、日本に咲く桜の共通の祖先に近いであろうと考えられている。そのヒマラヤザクラの開花期こそが秋である。つまり、本来、桜は秋に開花する植物であった可能性が高い。

このようなことが分かりました。朝のあいさつに立っている場所からみえる桜は、このヒマラヤザクラではないかと思えます。ピンクのかわいらしい花を写真に撮ってみました。



小学校のグラウンドにも桜が咲いていますが、中学校のグラウンド周りにある10本ほどの桜には1つも花がついていません。場所よりの気温差で花の開花に関係があるのかと、あらためて自然の不思議さを感じています。「不思議だな」「どうしてだろう」と思うことをインターネットや図書館の本で調べる……子ども達の知的好奇心を解決する方法は、いろいろあります。こうやって、身の回りのことや、季節のことに、持ち帰り端末(パソコン)を活用し、驚きや新しい発見をしてほしいと思います。雨雲はなぜ黒いか…など、調べてみると面白いかもしれません。

